
メッセージ
【令和元年度】

息子がこの春から福岡で働いています。 福岡で暮らすすべての人が健やかに幸せに暮らせますよう
に！

貴県管内の豪雨災害の復旧に対し、僅かながらですが寄附しますので、お役立てください。

私の生まれ故郷です。災害復興支援の一助になると嬉しいです。

いつも旅行で福岡に行っています。 グルメのたくさんある福岡を応援しています。

福岡県にはお世話になっています。いろいろな顔をもつ福岡県。魅力がもっと伝わるといいと思い
ます。応援しています。

福岡県大好きです！

地元福岡の活性化に役立ててください。頑張らんね！

私の青春時代を育んでくれた福岡。 これからも希望あふれる福岡であってください。

被災地の復興、応援してます。

【令和２年度】
医療従事者の方々をはじめ、各自治体の方々、飲食店の方々、スーパー、コンビニ、運送業など、
みなさんがそれぞれの場所でがんばってくださっていること、本当にありがたく思っています。 ま
だまだ時間はかかると思いますが、これまでのような活気のある福岡県が戻ってきますように。

今は辛抱の日々ですが、この努力は必ず実を結ぶと信じて耐え抜きましょう。自粛が解除され自由
に旅行できるようになったら、福岡に遊びに行きたいと思っています。

暮らしやすい、温かな福岡県づくりをお願いします。

とても大好きな福岡県！とても住みやすく美味しいものも沢山あり、とてもいいところです。 今後
も福岡県を応援します。

この度の豪雨災害について、自分のことのように心を痛めております。一日も早く、また笑顔で生
活ができますように心からお祈り申し上げます。どうぞお身体を大切になさってください。

わずかですがお役に立てればと思います。 応援しています。

今後もいい街づくりを期待しています。

お寄せいただいたメッセージの一部をご紹介します（令和６年３月末現在）
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コロナウイルスに負けず頑張って下さい

些かな気持ちですが、この気持ちが最前線で奮闘している医療従事者、特に看護師の方々に届けれ
ば幸いです。 私は福岡出身ではありませんが、福岡県における医療従事者支援への取り組みが、私
の思いと合致しているので寄付させて頂きます。

医療現場の皆さん、毎日ご苦労様です。 皆さんのおかげです。心から感謝を申し上げます。

早期復興をお祈り申し上げます

被災された方々が、一日も早く安心して暮らせる日が来ることを祈っています。

県内でも被害が出ているところ、そうでないところがあり、被害に遭われている方はとても大変な
思いをされていると思います。コロナ禍での復旧、大変とは思いますが頑張ってください。

大変な被害、お見舞い申し上げます。これにめげることなく、皆様力を合わせ復興されますよう、
お祈り申し上げます。

毎年、福岡市動物園、大牟田市動物園に遊びに行っているので、福岡県はおなじみの地域です。早
い復旧を願っています。

ボランティアに行くことができなかったので、このような形で支援させていただきます。 頑張って
ください。

県民の皆様の災害支援に活用してください。

この度の豪雨被害、心からお見舞い申し上げます。 大変だと思いますが、頑張って下さい。

私達、夫婦で寄付金という形で、応援させていただこうと決めました。  応援しています！  岡山
より

地元福岡の被害状況を見て、毎日心を痛めています。 少しでも地元に貢献できたら、と思い今回寄
付させて頂きます。 被害に遭われた皆様が一日でも早く日常を取り戻せますよう、心よりお祈り申
し上げております。
被害があまりに大きくて、市町村単位での寄付が難しく、県のほうにお願いします。 近年、明日は
我が身と被害があちこちであり、私たちも去年台風１９号で少し被害を蒙りました。 僅かですが、
お役立てください。

両親が久留米に暮らしています。コロナの件もあって行けませんが、少しでも災害復興に役立てて
いただければ幸いです。

関東在住の福岡県出身者です。少しでも復興に役立てていただければと思います。

１日も早い復興をお祈りしてます。
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寄附を復興支援の一部として活用していただければ幸いです。

豪雨災害お見舞い申し上げます。1日でも早い復興をお祈り致します。

ここ数年、毎年のように災害に遭われて、お見舞い申し上げます。 早く皆さんが、日常に戻れます
ようにお祈り致します。

この度の豪雨災害、お見舞い申し上げます。 友人が大牟田市在住です。 少しではありますが、お
役立ていただけましたら幸いです。 落ち着いたら太宰府天満宮、宗像神社、国立博物館、糸島等を
ゆっくり回ってみたいものです。 県庁・自治体の皆様は対応に追われて大変だと思いますが、適切
な応援・支援が受けられることを祈っております

被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。 わが故郷の福岡の被災に心痛みます。 一日も早
い復興をお祈りいたします。

高校、大学と福岡にいました。コロナ、豪雨大変とは思いますが、頑張ってください。

被災された地域の全ての一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

被災者の皆さんが、1日も早く平穏な日常を取り戻せますように。

本年7月の豪雨災害により被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。 少しでもお力になれ
ればと思いまして、僅かばかりですが、寄付させ頂きました。 皆様の安全と被災地の一日も早い復
興を心よりお祈り申し上げます。
【令和３年度】

毎年福岡へ旅行に行っています。 今年はコロナのため１月以降行けていませんが、コロナを気にす
ることなく旅行に行ける日が来るように、福岡を応援しています。

ふるさとが発展しますように。

この度は、微力ではございますが、福岡県の地域経済に貢献できることを嬉しく思います。

いつも素敵な町ありがとう！

若い方達が素晴らしい体験をし、ご自身の未来に活かせますよう応援しております。

大好きな福岡、応援しています！

子育てに苦労されている人を応援します。
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災害からの復興をお祈りします

命を救う取組みを心より応援させていただきます。

ねこちゃん、わんちゃんが幸せになりますように。

これからも保護活動がんばってください。遠方から応援しています。

小さな命が守られます様に祈ります。

我が家では素敵な保護猫と出会うことができました。福岡県がたくさんの保護猫たちにとって、よ
り幸せな町になることを心より応援しています。

この取り組みを、今日初めて知り福岡県民として大変嬉しく思い、早速寄附をさせていただきまし
た、言葉でやり取りが出来る訳ではない罪のない動物を守り、動物の事を察して理解して、共存で
きる環境作りを心よりお願い申し上げます。
【令和４年度】

小川洋前知事の「福岡県民の皆様のために尽くしたい」という遺志が活き、福岡県の発展の一助と
なりますようにご活用いただきたくお願い申し上げます。

サッカーワールドカップ出場できるような人材育成に力を入れてください。

知事がんばって県政に励んでください。期待しています。

最近移り住み福岡には史跡が多いことに驚いています。色んな方に語りつげる事の発見頑張ってく
ださい。

新たな発見をして下さい。

素晴らしい取り組みですね。目標額に届くか否かに関わらず是非今後も続けていただきたく思いま
す。

【令和５年度】

今後とも、よろしくお願いします。

今回の災害から早く立ち直ってください。

動物愛護センターの見学をさせてもらいました。これからも前進していくことを応援しています。
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この度の大雨で貴県内の自治体で大きな被害があったとのこと。貴県の地理に不案内のため、僅か
ながらの寄附を貴県内関係自治体に配分等頂けるとありがたい。

福岡県大好きです！

居住歴は４年ですが、２人の幼児育成時期を大いに愉しませて頂いた大事な第二の故郷です。子供
達をますます力強く、大きく育てて下さい！！

いつもお世話になっているので、ますますの発展を祈ります。

県政にお役立てください。

柳川市でのござの伝統の継続頑張ってください！

こども食堂の活動は素晴らしいと思います。 これが続いていくよう応援しています。

みんなでこども食堂を応援しよう！！！

ご飯くらいたくさん食べさせてあげてください。

子ども食堂を通じて心も元気になることを願っています。 お金の使い方として、食材・運送費だけ
でなくボランティアでご飯を作ってくださる方々へのお給料も少し出してもらうのもよいかと思い
ます。 公民館やシルバー人材センターなどを通じて、おばあちゃんおじいちゃん達にも参加しても
らえるとお互いにふれあいにもなってよいのでは。

ひとりでも多くの子供達に温かくて美味しい食事が食べる事が出来ますように

子供たちの笑顔が見たい。

みんなが笑顔になりますように⭐︎

８２才の年金生活者ですがこども達においしい物を食べさせて下さい

こどもたちに県産のおいしい食品を食べてもらいたいです。少しですが利用してください。

素晴らしい取り組みをありがとうございます。 心から応援しています。

少しでも福岡県のこどもたちの笑顔につながればと思い、今シーズン、福岡県で行われたゲームで
獲得した賞金をそのまま寄付することを決めました。応援しています。
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昨今様々な種類の就労継続支援が行われており事業者の方や、市、県の担当者の方々におきまして
は、そこで勤務する障害をもつ人々がより適正な賃金を得て安定した生活を送ることの出来るよう
多大な努力払っていることとは思いますが、それでもそういった施設での労働にて受け取ることの
出来る賃金や工賃では生活を送る上で困難を伴ってしまうこともまた事実であると伺っています。
そのため県が主導で大規模な受注を行いより多くの人が安定した生活を営む事が出来るよう支援す
るこのプロジェクトがより多くの人々からの支援によって成功することを心から願うと共に微力な
がら応援させて頂きます。

この様な企画を紹介して頂きましてありがとうございます。 SGDｓの取り組みの一つとして応援さ
せて頂きます。

住み良い暖かい街を作ってほしいです

この取り組みがもっと多くの方へ伝わると良いなと思います。微力ではありますが、応援していま
す。

私の目標の大会です。 ２年前に大会が終了すると発表されたときは、足下の地面が崩れていくよう
な絶望感を味わいました。 あんな思いをするのはもう嫌です…！ 大会の存続のため、微力ながら
ご協力させていただきます！

応援しています

子どもの頃から慣れ親しんだ大会の成功を心から応援しています。福岡から世界へ羽ばたく選手の
ためにも、2023年大会の成功を心から願っております。

武道の発展を応援しています。大濠公園の武道館では、古武道の大会に参加し、とてもよい経験を
積ませていただきました。

Fスター達が実力を発揮できるようサポートお願いします。

素晴らしい取り組みをささやかではありますが、個人的に応援させて下さい！

パラアスリート発掘・育成について応援します。

アダストリアとしても応援しています！

障がいの有無に関わらず前向きに頑張るアスリートを応援しています。

この様な企画を紹介して頂きましてありがとうございます。 陰ながら応援させて頂きます。


